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Requerimento n.° e G, o /2014.

Senhor Presidente.

O Vereador Antonio Soares Gomes Filho, requer nos termos
regimentais após aprovação em plenário seja encaminhado ao EXMO
Prefeito municipal o seguinte pedido de informação.

Considerando que foi realizada recentemente reformas no CAUÊ,
precisamente onde esta instalada o SAMU, com colocação de pisos,
divisórias e pintura.

Considerando que este Vereador foi procurado por municipe
questionando os valores da referida reforma e contrato

Pergunta-se

Qual empresa realizou as reformas?
Houve processo Licitatório?
Caso Positivo, enviar a esta Casa de Leis copia do inteiro teor do

processo.

Justificativas:

Tal questionamento se faz jus, para prestarmos esclarecimentos às
duvidas levantadas.

Valinhos, aos 23 de Junho 2014.
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